

INVITATION



Palais des Congrès – Parc Chanot

Parc des expositions de Marseille

Rond-point du Prado, Marseille 8^e

Pour tout renseignement, AUG Med : 04 88 10 76 03

For further information, AUG Med : 00 33 4 88 10 76 03

Parking à disposition sur les Esplanades du Parc Chanot

Parking facilities on the « Esplanades du Parc Chanot »



Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Septembre 2007 – Conception-réalisation : Direction de la Communication de la Région – Imprimé sur du papier 100 % recyclé sans chlore



Séminaire de lancement du **Programme MED**

Kick-off Seminar Programme Med

Jeudi 22 novembre 2007 – Thursday, November 22nd, 2007

Marseille, Parc Chanot



Région Provence-Alpes-Côte d'Azur
www.regionpaca.fr



Conférence de lancement du Programme Med Marseille, le 22 novembre 2007

Programme européen de coopération territoriale (cofinancé par le FEDER) doté de 250 millions d'euros pour la période 2007-2013, le programme Med concerne les régions côtières et méditerranéennes de neuf États membres de l'Union européenne (Chypre, Espagne, France, Grèce, Italie, Malte, Portugal, Royaume-Uni, Slovénie) ainsi que les États méditerranéens candidats à l'UE et intéressés par ce programme (Croatie et Monténégro).

Il a notamment pour principaux objectifs :

- L'amélioration de la compétitivité de cet espace de façon à assurer la croissance et l'emploi pour les générations à venir
- La promotion de la cohésion territoriale et la protection de l'environnement dans une logique de développement durable

Le programme Med est ainsi destiné à financer des projets portant sur différents domaines tels que l'innovation, l'environnement, l'accessibilité ou le développement polycentrique.

La gestion transnationale du programme Med a été confiée par les 9 États membres à la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur en la désignant Autorité unique de gestion.

Kick-off Seminar Programme Med Marseille, November 22nd, 2007

The Med programme is a European programme of territorial cooperation, co-financed by the ERDF.

With a budget of more than 250 million euros, the programme covers the coastal and Mediterranean regions of nine EU Member States (Cyprus, France, Greece, Italia, Malta, Portugal, Slovenia, Spain, United Kingdom) and the Mediterranean states, candidates to the EU, willing to participate in MED (Croatia and Montenegro) .

The Med priorities include:

- *To improve the area's competitiveness in a way that guarantees growth and employment for next generations.*
- *To promote territorial cohesion and environmental protection, following the logics of sustainable development.*

The Med programme finances projects relating to sectors such as innovation, environment, accessibility or polycentric development.

The nine Member states have appointed as Managing Authority the Provence Alpes Côte d'Azur Region (France) who takes the responsibility of the transnational implementation and managing of the Med programme.



Michel VAUZELLE

*Député Président de la Région
Provence-Alpes-Côte d'Azur*

*a le plaisir de vous inviter
is pleased to invite you*

au séminaire de lancement du Programme MED to the Kick-off Seminar MED Programme

Jeudi 22 novembre 2007 à 9 h 30
Thursday, November 22nd, 9:30 am

Palais des Congrès du Parc Chanot
Parc des expositions de Marseille